



DIDPAF MULHOUSE

Nouvelle déléguée



Notre développement continue !

C'est au tour de Nouara de nous rejoindre en tant que déléguée de la DIDPAF 68.

Notre syndicat se renforce chaque jour grâce aux femmes et aux hommes, qui s'engagent pour les autres.

*Sylvain ANDRE
Secrétaire zonal adjoint Grand Est.
Délégué départemental Bas Rhin*

Mot de Nouara

J'ai décidé de rejoindre Alternative Police Cfdt car mon choix ne pouvait que se porter vers un syndicat d'avenir. Ce qui m'a plu chez Alternative Police Cfdt c'est une volonté forte à défendre l'intérêt de nos collègues, sauvegarder nos acquis et surtout faire des propositions pour améliorer notre institution, Avec une vision à court, moyen et long terme pour nous tous. Alternative Police Cfdt, une équipe dynamique, qui prône le respect et l'intérêt collectif.

Alternative Police Cfdt ne vous fera pas de promesse pour vous séduire, mais nous nous engageons avec sincérité à vous dire la vérité.

Notre priorité : Défendre vos intérêts

Notre devoir : Vous informer